
UNIVERSIDADE         FEDERAL         DO         ESPÍRITO         SANTO

CENTRO         UNIVERSITÁRIO         NORTE         DO         ESPÍRITO         SANTO
-         CEUNES

ATA         EM         APROVAÇÃO

ATA         DA         SEGUNDA         SESSÃO         ORDINÁRIA         DO(A)         CÂMARA         LOCAL         DE
GRADUAÇÃO         DO         CEUNES         DA         UNIVERSIDADE         FEDERAL         DO         ESPÍRITO
SANTO,         REALIZADA         EM         23/09/2024

Ao(s)         vinte         e         três         dia(s)         do         mês         de         setembro         do         ano         de         dois         mil         e         vinte         e         quatro,         às

quinze         e         zero         minutos,         foi         realizada         no(a)         sala         de         reuniões         virtuais         (Google         Meet)         a

segunda         sessão         ordinária         do(a)         Câmara         Local         de         Graduação         do         CEUNES         da

Universidade         Federal         do         Espírito         Santo         -         UFES,         com         a(s)         presença(s)         de         Vivian

Estevam         Cornelio         (Presidente),         Andressa         Cesana,         Cesar         Augusto         Rodrigues,         Christiane

Mapheu         Nogueira,         Diogina         Barata,         Edney         Leandro         da         Vitoria,         Esequiel         da         Veiga

Pereira,         Flavia         Dayrell         Franca,         Icaro         Pianca         Guidolini,         Jefferson         Lima         Fernandes

Andre,         Leticya         dos         Santos         Almeida         Negri,         Oberlan         Christo         Romao,         Paulo         Wander

Barbosa,         Raniella         Falchetto         Bazoni         e         Wellington         Goncalves,         com         a(s)         ausência(s)         de

Isabel         Matos         Nunes,         com         a(s)         ausência(s)         justificadas         de         Luiz         Antonio         Favero         Filho         e

Luiz         Fernando         Duboc         da         Silva.         Havendo         número         legal         de         membros         presentes,         o(a)

Senhor(a)         Presidente         declarou         aberta         a         sessão.         INFORME         1:         A         Presidente         Vivian

Estevam         Cornelio         informa         que         amanhã         haverá         reunião         para         definir         data         da         próxima

colação         de         grau,         referente         a         2024/1,         período         regular.         O         professor         Jefferson         Lima

Fernandes         André         informa         que         a         estudante         que         seria         membro         da         comissão         não         vai         mais

colar         grau.         INFORME         2:         A         professora         Leticya         dos         Santos         Almeida         Negri         pergunta         se

há         alguma         informação         sobre         o         resultado         do         Enade         2023.         A         Presidente         Vivian         Estevam

Cornelio         informa         que         a         previsão         é         de         que         o         resultado         saia         no         dia         24         de         setembro,

amanhã.         INFORME         3:         A         Presidente         Vivian         Estevam         Cornleio         pergunta         se         acham

interessante         fazer         reuniões         para         construção         do         horário         e         se         desejam         opinar         nesse

processo.         O         professor         Wellington         Gonçalves         afirma         que         particularmente         gostaria         de

participar         e         destaca         que         possui         algumas         preocupações         sobre         isso.         A         professora         Raniella

Falchetto         Bazoni         também         afirma         ter         interesse         e         complementa         que         as         comissões         de

ensino         também         precisam         participar.         Após         várias         manifestações         favoráveis         à

participação,         a         professora         Vivian         manifesta         que         trará         exemplos         de         construção         para

pensarem         juntos         como         podem         melhorar         esse         processo.         PAUTA         1:

23068.048345/2024-41         -         Solicita         indicação         de         um(a)         docente,         dentre         os         membros         da

Câmara         Local         de         Graduação,         para         representar         o         Centro         junto         à         Câmara         Central         de

Graduação         da         Ufes,         na         função         de         titular.         Nenhum         membro         se         coloca         à         disposição         para

assumir         a         função.         A         Presidente         da         Câmara         Local,         professora         Vivian         Estevam         Cornélio,

que         atualmente         é         representante         suplente,         se         coloca         à         disposição         para         assumir         a         função

de         titular         e         pergunta         se         a         professora         Leticya         dos         Santos         Almeida         Negri         tem         interesse         em

assumir         a         função         de         suplente.         A         professora         Leticya         concorda         com         a         indicação         de         seu

nome         para         suplente.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade         a         indicação         da         professora

Vivian         Estevam         Cornélio         como         representante         titular         e         da         professora         Leticya         dos         Santos

Almeida         Negri         como         representante         suplente         do         Ceunes         junto         à         Câmara         Central         de
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Graduação         da         Ufes,         a         partir         da         homologação         pela         Câmara         Central.         PAUTA         2:

23068.034567/2024-86         -         Solicita         homologação         do         ad         referendum         que         aprovou         o

relatório         final         do         projeto         de         ensino         "Brincando         com         a         Biocel",         referente         ao         período         de

abril         de         2023         a         dezembro         de         2023,         coordenado         pela         professora         Karina         Carvalho

Mancini.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         3:         23068.048348/2024-84         -

Solicita         apreciação         da         ata         da         1ª         Sessão         Ordinária         de         2024         da         Câmara         Local         de

Graduação         do         Ceunes.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         Nada         mais         havendo         a

tratar,         o(a)         Senhor(a)         Presidente         agradeceu         a         presença         e         declarou         encerrada         a         sessão,         e

eu,         Tatiane         Merlo,         secretário(a)         do(a)         Câmara         Local         de         Graduação         do         CEUNES,         lavrei

a         presente         ata         que,         após         lida         e         aprovada,         vai         devidamente         assinada         pelos         presentes.         São

Mateus/ES,         23         de         setembro         de         2024.

Vivian Estevam Cornelio

(Presidente)

Andressa Cesana

Cesar Augusto Rodrigues Christiane Mapheu Nogueira

Diogina Barata Edney Leandro da Vitoria

Esequiel da Veiga Pereira Flavia Dayrell Franca

Icaro Pianca Guidolini Jefferson Lima Fernandes Andre

Leticya dos Santos Almeida Negri Oberlan Christo Romao

Paulo Wander Barbosa Raniella Falchetto Bazoni
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Wellington Goncalves
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